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Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München 

Barrierefreies Wohnen im Thomas-Wimmer-Haus

Obwohl der Stadtrat in der Kommunalausschussitzung am 13.03.2014 beschlossen hat,
dass sowohl die Reparatur des Bestandsaufzuges als auch die Errichtung des zweiten
Personenaufzuges mit höchster Priorität fortzuführen sind, gehen die Arbeiten nicht voran.
Dem Bezirksausschuss, der für die Genehmigung des Projektauftrages für den zweiten
Personenaufzug  zuständig  ist,  wurde  vom  Kommunalreferat  mitgeteilt,  dass  die
GEWOFAG bislang die notwendige Kostenermittlung immer noch nicht vorgelegt hat.

Wir fragen deshalb:

1. Welche  Gründe  gibt  es,  dass  die  Planungen  trotz  des  eindeutigen
Stadtratsbeschlusses nicht mit der nötigen Priorität vorangetrieben werden?

2. Wie sieht der aktuelle Zeitplan aus bzw. wann wird der zweite Aufzug eingebaut?
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